

6/16

水害のもしもに備えて



町水防訓練が町防災基地で行われ、町消防団員や自衛消防団、江府消防署生山出張所などから約200人が参加しました。訓練では、土のうの作り方を町消防団員が説明し、その後参加者は5班に別れて土のう作りを行いました。また、増水時に流入を防ぐ「積み土のう工法」と「改良積み土のう工法」の訓練も行いました。

6/11

増原前町長に表彰状



増原聡前町長に全国町村会から表彰状が、全国治水砂防協会から感謝状が贈られました。町長室で行われた授与式では、鳥取県町村会長の森安保伯耆町長（当時）から表彰状が、中村町長から感謝状が増原后さんにそれぞれ手渡されました。授与式後の歓談で増原さんは、「仕事の話の家ではしない人でしたが、受賞を喜んでいると思います。」と話しておられました。

6/27~7/14

ホテル乃国2019開催

毎年恒例の「福万来ホテル乃国2019」が開催されました。今年も道の駅「にちなん日野川の郷」からシャトルバスが運行されたほか、地元ボランティアさんなどのおもてなしも行われました。今年のホテル乃国は、盛況のため来場者数の制限が行われたほか、ヒメボタルの発生が遅れ期間が4日間延長となりました。延べ4,356人が訪れ過去最高の賑いとなりました。



6/19

15年目の出荷が始まりました



「日南高原朝どれ野菜」の出発式が、道の駅「にちなん日野川の郷」下手広場で行われました。日南高原朝どれ生産部の奥迫廣人会長は「ブランドとして定着しており、リピーターもいる。大規模農家だけでなく、我々のような中小農家ががんばることが重要。」などと挨拶されました。朝どれ野菜は11月下旬まで週に2~3日出荷される予定です。

6/28

公務員を目指す学生が日南町で研修

日本海情報ビジネス専門学校（米子市、中永広樹校長）の公務員コースの学生23人が、日南町役場を訪れました。今回の研修は、都市部への人材流出などがある中、優秀な人材を確保しようと初めて行われました。研修では、町の概要説明があったほか、若手職員4人が具体的な業務内容や、国や県とのちがいなどを説明しました。また、同校OBで役場で勤務している職員が、近況などを伝えました。参加した学生は、メモを取りながら熱心に話を聞いていました。

